



28. März 2019

## Jürg Stöckli zieht in VR der VebeGo ein

Das Facility-Management-Unternehmen VebeGo erweitert seinen Verwaltungsrat mit Jürg Stöckli. Der ehemalige Leiter Immobilien bei der SBB nimmt seine Tätigkeit zum 1. April auf.



Jürg Stöckli (Bild: obs/VebeGo AG)

Jürg Stöckli war bis Ende 2018 Leiter Immobilien und Mitglied der Konzernleitung der SBB. Davor war er Chief Operation Officer (COO) des Immobilien- und Dienstleistungsunternehmens Privera. Derzeit ist Stöckli Mitglied im Verwaltungsrat der Schweizerischen Mobiliar, der FSP Architekten und der Smeyers Holding. Er ist gelernter Zimmermann, Rechtsanwalt und hat einen Executive MBA der Universität St. Gallen.

Man werde vom «ausgesprochen fundierten Immobilien-Know-how des neuen Verwaltungsratsmitglieds sowie von seiner breiten Vernetzung in der Branche profitieren können», teilt VebeGo mit. Zudem sei man überzeugt, dass Stöckli mit seiner Erfahrung im Bereich Digitalisierung das Unternehmen in der aktuellen Transformationsphase richtungweisend begleiten könne und einen wesentlichen Teil zu einer erfolgreichen Ausrichtung leisten werde.

Der Facility-Service-Dienstleister VebeGo erwirtschaftet in der Schweiz einen Umsatz von über 200 Millionen CHF und beschäftigt mehr als 6.000 Mitarbeitende an 22 Standorten in der ganzen Schweiz und im Fürstentum Liechtenstein. (ah)